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REQUERIMENTO N.º 064/2023

“Requer esclarecimento da SAMAE quanto a situação do
calçamento na Avenida Porto Novo,  qual o motivo de não
ter  realizado  a  devida  manutenção  da  via,  como  a
recolocação  das  lajotas  nas  proximidades  do  Mercado
Martins  e  da  Pousada  Village,  no  Rosa  Sul,  visto  a
importância dessa via para a comunidade.”

MATHEUS  PALADINI  PEREIRA  (PSDB),  vereador  do  município  de  Imbituba  vem,  no
exercício de suas prerrogativas, à presença de Vossa Excelência, nos termos do artigo 117, § 3º,
inciso  X,  do  Regimento  Interno  da  Câmara  Municipal,  propor  para  deliberação  do  plenário,
REQUERIMENTO  solicitando  esclarecimento da SAMAE quanto a situação do calçamento na
Avenida Porto Novo,  qual  o motivo de não ter  realizado a devida manutenção da via,  como a
recolocação das lajotas nas proximidades do Mercado Martins e da Pousada Village, no Rosa Sul,
visto a importância dessa via para a comunidade.

JUSTIFICATIVA

Senhores Vereadores,

Venho por meio deste requerimento solicitar  o esclarecimento acerca da situação do
calçamento na Av. Porto Novo, pois gostaria de compreender os motivos pelos quais não foram
realizadas as devidas manutenções da via, especialmente nos trechos mencionados acima.

É sabido que  a  via  está  com essas  condições  a  quase um (01)  ano e  estou sempre
levantado essa questão.  Destaco que já solicitei  o acesso à informação pelo sistema 1Doc com
protocolo de número 075/2023, onde não obtive uma resposta.

É de conhecimento geral a relevância dessa via para a comunidade, e a ausência de
manutenção compromete a segurança e mobilidade dos moradores e visitantes.



Certo da compreensão de Vossa Excelência, reitero votos de estima e apreço.

Sala das sessões, 05 de outubro de 2023.

               MATHEUS PALADINI PEREIRA
             VEREADOR PROPOSITOR


